

CRIÉE DE QUIBERON : VALORISATION DE LA PÊCHE DURABLE DU SUD MORBIHAN PHASE 1 : INVESTISSEMENT

- + La criée de Quiberon, une criée à haute valeur ajoutée et à la pointe de l'innovation
- + Besoin d'investissement pour conforter de nouveaux marchés en développement : poissons vivants (ikejime), palourdes du Golfe...
- + Réfection et aménagement d'un local à la criée

Daniel Kerdavid (Quiberon) utilise un tegaki, un outil japonais pour tuer son poisson.
Source : Le Télégramme du 05.01.17



CRIÉE DE QUIBERON :

VALORISATION DE LA PÊCHE DURABLE DU SUD MORBIHAN

PHASE 1 : INVESTISSEMENT

| DEPENSES | | RECETTES | | |
|--|--------------|--|------------------|------------|
| Dépenses | Montant € HT | Financeurs | Montant € | % |
| Achat de matériel (viviers, turbines à air, gerbeur électrique, table inox, bascule de pesée, cuves plastique) | 94 600 € | DLAL FEAMP | 48 640 € | 40 |
| | | Région - Contrat de partenariat Pays d'Auray | 48 640 € | 40 |
| Travaux de rénovation du local et raccordement | 27 000 € | Autofinancement | 24 320 € | 20 |
| | | TOTAL | 121 600 € | 100 |

L'AVIS DE LA CML

- + **Un projet complet et aux enjeux multiples :**
développement économique, renommée du territoire,
installation et formation de jeunes pêcheurs, pratiques
de pêche vertueuses...
- + **Avis favorable avec 8 critères/8 atteints**